

La unidad en torno al programa de la Patria

Escrito por Fernando Bossi / Director Político de la Unión Bicentennial de los Pueblos
Martes, 11 de Diciembre de 2012 04:09



En torno a Chávez y el Programa de la Patria tenemos que unirnos monolíticamente los revolucionarios y revolucionarios bolivarianos. El Comandante fue claro en su alocución del sábado pasado: “porque, bueno, somos revolucionarios, somos socialistas, somos humanos, somos muchas cosas pero en esencia, patriotas, patriotas...”.

Y precisamente el Programa de la Patria, documento elaborado por el propio Comandante Chávez y ahora enriquecido por los aportes del pueblo, es la guía fundamental para la acción encaminada a alcanzar la definitiva independencia nacional, la Patria Socialista.

La designación del compatriota Nicolás Maduro para asumir la responsabilidad de conducir el proceso revolucionario, en caso que Chávez no pueda hacerlo, apunta en esa misma dirección, un revolucionario cabal, “con su corazón de hombre del pueblo”, señaló Chávez, para continuar la magna tarea que comenzó Simón Bolívar hace 200 años.

Pero la unidad no se decreta. La unidad popular venezolana se consiguió y existe por el liderazgo de quién mejor ha representado y representa los intereses del pueblo, quién supo conquistar el amor de los humildes a través de su ejemplo, dedicación, valentía y conciencia revolucionaria. Chávez es consecuencia de la carga histórica acumulada por el pueblo venezolano durante dos siglos de lucha. Chávez es la síntesis de lo mejor y más puro de la venezolanidad.

La unidad en torno al programa de la Patria

Escrito por Fernando Bossi / Director Político de la Unión Bicentennial de los Pueblos
Martes, 11 de Diciembre de 2012 04:09

Y en torno a Chávez han caminado muchos dirigentes fogueándose en jornadas memorables, entre ellos el compañero Nicolás Maduro. La lealtad de Maduro me recuerda a la relación de Urdaneta con Bolívar... Nadie puede dudar de esa determinación del Comandante, Nicolás es un verdadero revolucionario y en él confiamos.

Pero para que los patriotas nos unamos más estrechamente aún de lo que hoy nos encontramos es necesario utilizar una herramienta política en donde confluyamos todos. Y esa herramienta no es otra que el Programa de la Patria. En sus cinco objetivos históricos pero también en sus objetivos nacionales, estratégicos y generales. El Segundo Plan Socialista para la Nación, tendrá que ser el referente permanente en estos próximos seis años para defender, consolidar y expandir la independencia de la Patria. El camino, el socialismo; el poder, el pueblo organizado y el gobierno revolucionario; el líder Chávez; el padre de la Revolución, Simón Bolívar.

Ejecutar el Programa de la Patria es construir la unidad del pueblo con sólidas bases materiales y espirituales. Y tal es así que a través de ese Programa ya hemos alcanzado uno de sus objetivos, ganar las elecciones del 7 de octubre como las ganamos. Ahora sabremos ganar las del 16 de diciembre.

Nos dijo Chávez el sábado: "Patriotas de Venezuela, hombres y mujeres: Rodilla en tierra, unidad, unidad, unidad de los patriotas... hoy tenemos Patria, que nadie se equivoque. Hoy tenemos Pueblo, que nadie se equivoque. Hoy tenemos la Patria más viva que nunca, ardiendo en llama sagrada, en fuego sagrado". Los patriotas y las patriotas, al llevar a cabo cabalmente el Plan Socialista 2013-2019 no sólo habremos alcanzado la unidad del campo popular, sino que habremos también sepultado de una vez para siempre a la oligarquía vendepatria aliada del capitalismo metropolitano. Esa es la tarea central hoy: terminar de derrotar a la contrarrevolución al mismo tiempo que construir la Patria Socialista. Cada ladrillo que coloquemos en la edificación de la Venezuela libre será un golpe demoledor a los enemigos del pueblo y de la Nación.

¡Viva el comandante Chávez!

¡Viva el gobierno revolucionario y el Poder Popular!

¡Viva el Programa de la Patria!

¡Independencia y Patria Socialista, Viviremos y Venceremos!